

(suite de la 1^{ère} page) ...dans les hôpitaux, les familles, les quartiers, les paroisses. C'est répondre à l'appel du Christ : « Allez ! » non pas fuir, mais aller vers, avec compassion et audace.

Octobre Rose et le mois missionnaire se rejoignent dans une même dynamique : prendre soin, relever, consoler, annoncer. La mission commence là où quelqu'un relève les bras d'un autre. Elle se poursuit là où une communauté devient lieu de prière, de soutien, de résurrection.

Alors, en ce mois d'octobre, prions pour toutes celles et ceux qui affrontent la maladie, pour les familles éprouvées.

Prions pour les soignants, les chercheurs, les bénévoles.

Prions pour les missionnaires d'aujourd'hui, ceux qui, par leur présence, leur parole, leur écoute, portent l'Évangile au cœur des fragilités humaines.

Faisons de nos communautés des lieux de vie, de soutien, de résurrection. Car croire en la vie, c'est déjà annoncer l'Évangile. *Père Joachim Kouassi*

Marcher et Prier : Rassemblement à **9h30** en l'église pour une prière commune. À 10h, lecture de l'Évangile avec partage, et ensuite la marche vers 10h30.

Venez nous rejoindre : 21/10 St Vaast à Hallennes-lez-Haub.- 28/10/25 St Pierre à Beaucamps – 4/11 N-D Toutes Grâces de Ligny le Grand (06 87 48 10 18)

"Sacré Coeur", docu-fiction au Kinépolis : ça continue grâce à l'affluence !

Comprendre et accompagner la fin de vie

L'Université Catholique de Lille propose une série de 12 capsules vidéo pour éclairer les enjeux humains, médicaux, éthiques et spirituels liés à la fin de vie. À retrouver sur <https://lille.catholique.fr/fin-de-vie-2/>

Lourdes 2026 : Pèlerinage diocésain : 18–23 juin : à bientôt, dans chacune de nos paroisses, pour la tombola permettant de gagner le prix du voyage.

Pèlerinage national : 12–17 août - Ch'tipélé Enfants /Grands-parents : 13–18 avril

Les petits déjeuners du Catéchuménat Une occasion de partager notre amour du Christ et de l'Église avec ceux qui se préparent à recevoir l'un des sacrements d'initiation chrétienne (baptême, eucharistie, confirmation) : le prochain aura lieu le **dimanche 19 octobre** à 9h. (plus d'infos auprès de Valérie 06 07 91 66 55)

L'Église comme sacrement : Comprendre la nature sacramentelle de l'Église à travers sa mission et sa structure. Journée de formation ouverte à tous, animée par Gabriel PLANCHEZ, enseignant à la Faculté de théologie de Lille, le 17/10, de 9h à 12h et de 14h à 16h30 à la Maison Paul VI74 rue Hippolyte Lefèbvre à Lille. Plus d'info sur <https://lille.catholique.fr/event/leglise-comme-sacrement/>

Trait d'Union

Paroisses de la Sainte Famille, Saint Marc et Saint Maclou

(Pour contacter une paroisse de notre doyenné :
<https://url-r.fr/JCZCO>) -

(source de l'image : **C'ÉTAIT LE 17 OCTOBRE**)



18 & 19 octobre 2025 – 29^{ème} dimanche ordinaire - année C

Octobre : Mois rose et missionnaire...

Octobre est un mois de contrastes : les feuilles tombent, la lumière décline, et pourtant, la vie s'affirme avec force dans les campagnes de sensibilisation d'Octobre Rose. Ce mois est devenu un temps de mobilisation pour la prévention du cancer du sein, un cri d'espérance porté par des femmes, des familles, des soignants, des chercheurs. Et les textes liturgiques nous parlent de foi, de prière persévérente, de confiance en Dieu au cœur de l'épreuve. Deux appels, deux démarches, mais une même exigence : celle de ne pas céder au découragement, de croire que la vie mérite d'être défendue, soutenue, célébrée. En ce mois d'Octobre Rose, la première lecture résonne avec une force particulière. Combien de femmes, de familles, de soignants vivent un combat quotidien contre la maladie, l'angoisse, la solitude. Et combien de fois, comme Moïse, les bras deviennent lourds...

Mais il y a toujours des Aaron et des Hour : un proche qui accompagne à un rendez-vous médical, une communauté qui prie, un médecin qui écoute, une main tendue, un mot d'encouragement, un silence partagé.

Ce sont ces gestes de solidarité incarnée qui permettent à la vie de tenir bon, à l'espérance de ne pas flétrir : persévirer.

C'est ainsi que l'Évangile nous présente la veuve qui ne cesse de réclamer justice à un juge indifférent. Jésus nous dit : « Il faut toujours prier sans se décourager. » Cette parole résonne puissamment en ce mois d'Octobre Rose. Car la lutte contre le cancer est aussi une lutte contre le découragement, contre la solitude, contre le fatalisme. La prière persévérente devient ici une image de la prévention : c'est croire que l'avenir peut être changé. C'est refuser l'indifférence, comme la veuve refuse le silence du juge. Croire en la vie, c'est déjà prier.

Et voilà qu'à cette même période, l'Église nous invite à vivre le mois missionnaire, dont nous célébrons la clôture en cette semaine missionnaire mondiale. Là encore, un même appel : porter la vie, annoncer l'espérance, soutenir les plus fragiles. Être missionnaire, ce n'est pas partir au loin, c'est d'abord être témoin de l'amour de Dieu là où nous sommes, (suite en dernière page)

SAINT MACLOU

INTENTIONS DE MESSE :

Dimanche 19 octobre

Pour Monsieur Jean -Fred PARENT

Pour les vivants et les défunt des familles CREPY-BONDUELLE

Dimanche 26 octobre 2025

Pour Mme Thérèse BULINSKI

Pour Monsieur Philippe POTTEEUW-DEGRAEVE



AGENDA DE LA PAROISSE

CHAPELET : Chaque dernier vendredi du mois dans l'église pour prier le chapelet.

N'hésitez pas à rejoindre le groupe.

ADORATION : chaque 1er jeudi du mois de 15 à 16 h dans l'église

MESSES à SAINT MACLOU :

Du mardi au vendredi, à 8h30, précédée d'une adoration silencieuse à partir de 7h30, et de la prière des laudes à 8h10.

Messe du dimanche : samedi à 18H et/ou dimanche à 10h 30

Chez les Sœurs Clarisses (21 rue Clarisse) : le dimanche à 9h

.....

Mardi 21/10 à 18h30 rencontre du Conseil Paroissial des Affaires Economiques

Mercredi 22/10 à 15 h messe à la résidence La Verderie

Vendredi 24/10 à 11 h messe à la résidence du Bosquet

Vendredi 31/10 à 15 h messe à la résidence Beaupré.

Mercredi 5/11 à 14h30 messe à l'hôpital de Loos

Jeudi 6/11 à 15h messe à l'hôpital Jean de Luxembourg

.....

Pèlerinage à Lourdes du 18 au 23 juin 2026. Que vous soyez malades, handicapés, pèlerins, jeunes ou futures hospitaliers..., venez vivre comme « Bernadette » l'expérience de la rencontre avec Marie. C'est un grand moment de recueillement, de partage, dans une immense fraternité entre malades et accompagnants.

Informations au secrétariat du train violet : tel 0782135049, 13 place de l'Église

59249 Aubers ; courriel : contact@train-violet.fr et sur le site www.trainviolet.fr.

Des billets de tombola, au profit du pèlerinage seront en vente (prix 2 €) aux messes des 1^{er}, 2, 8 et 9 novembre.

BAPTÊMES

Dimanche 26/10, pendant la messe de 10h30, baptême d'ARTHUR Therry, THYLIA Duflot et ANTOINE Uriot



ACCUEIL

Anne, Marie Josée, Bénédicte ou Sébastien ...

sont heureux de vous accueillir chaque samedi de 10 à 12 h,

et chaque mardi de 17 à 18h 30 (hors vacances scolaires)

pour toutes vos demandes de document (certificat de baptême),

vos démarches de mariages, baptêmes...

vos intentions de messe ou toutes autres demandes

Vous ne pouvez pas vous déplacer :

appelez et laissez vos messages ou questions au 03/20.07.21.43

ou par courriel à paroisse.saintmaclou.haubourdin@gmail.com

Ils vous répondront dans la semaine



ON RECRUTE !

La paroisse a besoin de vous, de nous.

- Pour l'accueil, pour accompagner la préparation au baptême, au catéchuménat, la préparation au mariage...
- Accompagner les familles en deuil...
- Aider à la liturgie (sacristie, préparation, animation...)
- Aider l'équipe d'entretien de l'église (ménage...)

Ne vous dites pas je ne saurais pas faire, je ne suis pas qualifié, ou encore, je n'ai pas de temps.

Une ou deux heures de temps en temps peut tout changer et vous ne serez pas seul...

Nous avons tous été débutants un jour et grâce aux autres nous avons appris...

Alors n'hésitez pas, venez rejoindre nos équipes bénévoles

.....

Vous souhaitez recevoir cette feuille par mail ? signalez-vous en envoyant un mail à paroisse.saintmaclou-haubourdin@lille.catholique.fr, Elisabeth sera heureuse de vous rajouter à la liste des destinataires. Surveillez aussi vos spams car il se peut que le premier envoi y reste.